



城北だより

舞鶴市立城北中学校 学校だより
令和7年11月4日 第8号
<https://johoku-maizuru.edumap.jp/>



一丸となって取り組んだ体育祭・城北祭



朝夕の冷え込みを感じる季節となりました。保護者、地域の皆様方におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。

10月は体育祭・城北祭に色集団や学級が一丸となって取り組みました。保護者・地域の皆様には懸命に頑張る生徒の姿に温かい声援や拍手で応援していただきありがとうございました。この取組でつけた力を次に生かしてくれることを願います。



懐かしの母校へ～卒業生来校～

10月16日、株式会社高橋工業 代表取締役 高橋重雄様よりアルミ折りたたみ椅子25脚を寄贈いただきました。高橋さんの「母校である城北中のために何か役立てるものを」という思いが実現しました。贈呈式には生徒会役員も参加し、会長の坂田さんから「大切に使わせていただきます」とお礼の気持ちを伝えて目録を受け取りました。今回の寄贈は、高橋さんと私の共通の知り合いの方を通じてお話がありました。3人に共通する「城北中学校」が繋いだこの縁には不思議なものを感じました。高橋さんが帰る際に当時と変わらぬ校舎を見て、思い出話をたくさんされていたのが印象的でした。



25日には1964年度に卒業された皆さんのが来校されました。同窓会で「城北中にある旧校舎の模型を見せていただきたい」と依頼があり、当日は30名ほどの方が来られました。話を聞くと「関東から来た、62年ぶりに城北中に来た」と、この会を楽しみにしておられた様子でした。実際に模型を見られて「ここが野球部の部室、ここは吹奏楽部の部室」「体育館はどこ?」「この川で遊んで先生に怒られた」など、当時のことを思い出され、懐かしそうに話しておられるのが印象的でした。また、団塊の世代で「1クラス50人で12クラスあった、広い講堂を4つに区切って教室にしていた」など、現在の学校規模とは比較にならない大きさで、想像することも難しかったです。後日、卒業アルバムを見せていただき、その数の多さを改めて実感させていただきました。この中でみなさんは学習や行事、部活動等に仲間とともに協力し、互いに切磋琢磨して自身の力を伸ばされたと思います。生徒たちにも、日々の学校生活に一生懸命取り組み、力を伸ばし、卒業後母校に戻ってきたときに懐かしさを感じてほしいと思います。城北中学校を愛し、誇りに思う生徒の育成を目指し、教育活動を進めてまいります。今後も保護者、地域の皆様のご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

校長 木下真吾 教職員一同



引揚祈念式典に生徒会が参加しました



平和への想いを歌に込めて若浦中学校の生徒とともに歌いました。最後に代表生徒が「私たちは、世界の恒久平和を願い、史実とそこに込められた思いを語り継ぐ決意をもって、ここに平和の誓いを新たにします」と決意を述べました。参加した生徒は「前は、ずっと引き揚げについて大人から聞いたり資料を見たりただけで受け身な姿勢だった。今日のことを親に伝えたり、引揚の歌を歌ったりするだけでも自分から発信する前向きな姿勢につながると思った。今後も舞鶴として引揚のことを学んでいきたいし、戦争がなく平和な社会への実現に向けて自分にできることを考えていきたい」と感想に書いていました。平和祈念式典に参加したことから、自分で課題を見つけ、それを解決するために行動したいと思ってくれたことに感銘を受けました。社会に出た時に自ら課題を見つけ、課題を解決していくことは大切な力です。ぜひ、視野を広げ、何かに関心を持って取り組んで欲しいと思います。

【大会結果】

○京都府大会中丹代表決定戦 優勝 野球部
(京都府大会出場 11/22・23 園部高校)

○令和7年度近畿中学生ソフトテニス選抜インドア大会
中丹予選会 男子団体戦 第3位 城北中学校

○令和7年度近畿中学生ソフトテニス選抜インドア大会
中丹予選会 男子個人
第5位 神原蒼 木下龍羅
塩見悠人 村上慶司

○令和7年度京都府中学生ソフトテニス選抜1年生大会
中丹予選会 女子個人
準優勝 末村柚亜 杉本凜乃
※上記の3ペアは京都府大会出場します。

○令和7年度 舞鶴中学生バレー部6人制
男女選手権大会兼近畿中学生バレー部選抜優勝大会
舞鶴予選会 女子の部 準優勝

○第14回京都ジュニアチャレンジスイムミートDクラス
200m個人メドレー 第1位 宮城梨穂

【体育祭】

体育祭当日は、天候に恵まれ、学年種目、大縄跳び、選抜リレー、色別集団演技を行いました。城北中学校の伝統種目である大縄跳びでは、学級全員で声を掛け合い、各学級で力を合わせて頑張っている姿を見てもらいました。

参観いただいた保護者や地域の皆様、審査員をお世話になりましたPTA役員様、地域支援協議会の方々、ありがとうございました。



【城北祭】

今年度の城北祭は、5組の和太鼓「吉原太鼓」の発表と学年別の合唱コンクールを行いました。また、城北校区の小学校6年児童が城北中学校体育館に集まり、小6合同合唱「千年樹の夢」を発表しました。3年生による学年合唱「群青」も披露し、児童・生徒たちは練習の成果を精一杯発揮しました。午後からは吹奏楽部の演奏も披露しました。



【11月の行事予定】

※17:00 下校を基本とします。

3日(月)吹奏楽部定期演奏会 (14:00 城北中学校体育館)

4日(火)全校集会

教育相談週間

5日(水)中丹サポート訪問・舞鶴市指導主事訪問

午後：城北校区小中一貫教育推進協議会授業公開
(余内小学校)

7日(金)1年生総合学習フィールドワーク (舞鶴市内)

10日(月)おでかけひまわり

12日(水)生け花教室 ※15:30 開始予定

13日(木)2年生職場体験学習 (1日目)

14日(金)2年生職場体験学習 (2日目)

18日(火)5組新入生対象説明会

19日(水)学期末テスト (実技) テスト後授業 15:50 下校

20日(木)午前中テスト 給食なし 12:35 下校

21日(金)学期末テスト後授業 部活再開 16:00 下校

25日(火)いのちのがん教育

26日(水)1年生出前授業講座

28日(金)トークフォーカダンス (城北中学校体育館)

※ノーパーク活デー (5日・12日・19日・26日)

※SC来校日 (4日・11日・18日・25日)

※11月15日(土)から「地域クラブ活動まいかつ」が始まります。

【12月の行事予定】

12月は下校 16:50 を基本とします。

1日(月)PTA 城北校区挨拶運動

全校集会・避難訓練

8日(月)おでかけひまわり

8日(月)～12日(金)三者面談 (全学年)

10日(水)地域支援あいさつ運動

(午前授業、給食なし、部活あり 16:15 下校)

17日(水)拡大生け花教室 ※16:00 開始予定

20日(土)京都府アンサンブルコンテスト (吹奏楽部)

23日(火)2学期終業式

27日(土)～1月4日(日)学校閉鎖日



※学校閉鎖期間は、資源回収をお休みします。

1月5日(月)から開始します。ご協力よろしくお願いします。



【小6部活動体験】

10月17日(金)に6年生が城北中学校に集まり、部活動体験を行いました。中学生との交流にドキドキしながら活動している姿が印象的でした。半年後の入学式を楽しみに待っています。

